

稲沢市北市場朝市(清須マルシェ)

10月23日、北市場亀翁寺で開催されている朝市に、初めて参加させて頂きました。旬の野菜がたくさん並ぶ会場の一部を借りて、パン・シフォン・クッキーを販売しました。

その後、毎月第2・第4日曜日の開催時には毎回出店し、いなほの家を知っていただく良い機会となるよう頑張っております。

このような販売の場所を提供してくださいました関係者の皆様には、心より感謝申し上げます。



SDGs(持続可能な開発目標)



9月10日、稲沢商工会議所創立50周年キャンペーン事業【SDGsマルシェ】に参加させて頂きました。

これをきっかけに、SDGsに興味をお持ちの利用者さんからのご意見を頂き、いなほの家では、アルミ缶の回収や、使用済のコーヒー豆で消臭剤を作っています。

子ども食堂応援イベント

11月より豊田合成様からお話を頂き、「子ども食堂応援プロジェクト」に参加させて頂きました。パン・シフォン・クッキーのお得な詰め合わせを販売し、その売り上げの一部が子ども食堂様へ寄付されます。

このような活動に参加させていただけることを、大変うれしく思います。今後も、少しでもお役に立てたら幸いです。



いなほカフェからのお知らせ・お願い

令和5年1月より、「いなほカフェ」の営業時間が一部変わりました。

変更前

変更後

水曜日・日祝休み OPEN 9:30～ → 土曜日・日祝休み OPEN 10:00～

また、価格維持のために努力を続けて参りましたが、相次ぐ原材料の高騰に伴い、一部メニューの価格変更をさせていただくこととなりました。価格変更は2月から行いますが、関係者様には、随時詳細をご連絡させていただきます。ご不明点ありましたら、いつでもご連絡ください。

日頃より、当店をご利用いただいております皆様におかれましては、何卒ご理解くださいますようお願いいたします。